
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Plerchi“ vom 23. Februar 2015, 05:44

Und am schwersten scheint es zu verstehen, dass der FCN das ganze nicht selber bezahlen will,
sondern jemand anderes. Uns fehlen dadurch nicht mehr Gelder als jetzt. Wir bezahlen einen
geringen Obolus und das Stadion heißt für zwanzig Jahre "Hans Gustav Metallbau" oder wie
auch immer. Immernoch besser als jedes Jahr eine Million an die Stadt zu überweisen. Oder
wenn ihnen einfällt doch keine Leichtathletik WM zu bekommen irgendwann zwei oder dann
drei und dann 5 und irgendwann 27 Millionen Euro im Jahr.

Aber wenn jemand kommt der nach dem Motto Allianz-Arena was auf die Beine stellen will,
dann ist das erstmal schlecht.
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